



Area 59

EASTERN PENNSYLVANIA
GENERAL SERVICE ASSEMBLY

area59aa.org

Informe Anual de los Delegados

E.P.G.S.A. Área 59 Panel 73

Año 2 – 2024

A medida que se acerca el final del Panel 73, me gustaría compartir mi gratitud a los grupos de A.A. del este de Pensilvania. Gracias por su confianza y apoyo. Ha sido un honor servir como su delegado. Area 59 tiene una maravillosa cultura de servicio, y he disfrutado conectándome con muchos de nuestros miembros. Su participación ha ampliado significativamente mi perspectiva y estuvo presente en mi mente durante mi participación en la 73ª y 74ª Conferencias de Servicios Generales.

La 74ª Conferencia de Servicios Generales dio lugar a 46 Acciones Consultivas de la Conferencia y más de 100 Consideraciones del Comité. Algunas Acciones Consultivas notables incluyen la aprobación del Libro Grande de Lenguaje Sencillo, un folleto recientemente revisado "Negros en A.A.-Experimenten Fuerza y Esperanza", y entrevistas en video para jóvenes. Se han distribuido copias impresas del informe final de la 74ª Conferencia de Servicios Generales, y una versión digital está disponible en www.aa.org.

Informar sobre la Conferencia de Servicios Generales es uno de mis deberes principales. El Área 59 celebró dos miniasambleas separadas para que los miembros escucharan mi informe completo. También ofrecí informes en varias reuniones de distrito, algunos talleres y reuniones de negocios de grupos en el hogar por invitación. Realmente aprecio estas oportunidades de compartir lo que vi, escuché y sentí en la Conferencia de Servicios Generales.

Este año, el Área 59 organizó una Asamblea de Servicio Regional del Noreste muy exitosa en Hershey, Pensilvania. El evento batió récords de asistencia, con más de 1.300 inscripciones. Gracias por asistir y participar, el apoyo de nuestro comité anfitrión fue inspirador.

Espero que muchos de nuestros miembros estén planeando asistir a la Convención Internacional de Alcohólicos Anónimos en julio de 2025. Area 59 & 60 será co-anfitriona de una suite de hospitalidad de Pensilvania durante el evento en Vancouver.

Me complace informar que el Servicio General está vivo y coleando en el Área 59, pero no podemos darnos el lujo de dar por sentado este hecho. Cada uno de nosotros puede ayudar a la continuidad entre el Panel 73 y el Panel 75. Nuestros puestos rotan cada 2 años, pero la agenda de la Conferencia de Servicios Generales no lo hace. Les animo a que compartan lo que sepan de los temas de la agenda de la Conferencia de Servicios Generales que están en progreso. Ayude a su sucesor a través del proceso de investigación e informarse sobre los temas que la 75ª Conferencia de Servicios Generales considerará. En los últimos años ha habido una sed de que los grupos se sientan más conectados con el proceso de la Conferencia de Servicios Generales, y todos somos responsables de ayudar a fortalecer nuestras líneas de comunicación y comprensión del proceso de la Conferencia.

Servir a Alcohólicos Anónimos como delegado de Área ha sido una de las experiencias más desafiantes y gratificantes de mi sobriedad. Tengo la bendición de haberlo hecho con el apoyo de mi familia, amigos, un talentoso equipo de Oficiales de Área y Siervos Especiales.

Respetuosamente,

Pete B.

Delegado, Área 59 Panel 73